

EN VIVO

POR NO DAR INFORMACIÓN, ECOPETROL PODRÍA SER DEMANDADA EN ESTADOS UNIDOS

Por La Silla Vacía Hace 6 horas



¿De qué estamos hablando? La firma de abogados estadounidense Bronstein, Gerwitz & Grossman LLC estudia demandar a Ecopetrol por la violación de las leyes federales de valores. Estas, entre otras cosas, garantizan que los inversionistas tengan acceso a información exacta sobre una compañía en bolsa.

La investigación gira en torno a unos trámites de contratación de unos helicópteros por parte de Ecopetrol entre 2013 y 2023. La SIC dice que en las licitaciones pudo haber limitaciones a la libre competencia que terminaron favoreciendo a la compañía Helistar.

¿Qué reclaman? La firma argumenta que, por una investigación en curso de la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC), el precio de los certificados de propiedad de acciones de una empresa no estadounidense (o recibo de depósito americano, ADR, por sus siglas en inglés) cayó el 3.34%, cerrando en 11.88 dólares el 22 de mayo, lo que pudo generar perjuicios económicos a los dueños.

Como Ecopetrol tiene sus acciones inscritas en la Bolsa de Valores de Nueva York y se comercian allí, la empresa es sujeta a demandas en Estados Unidos. La firma publicó en su sitio web un llamado a quienes compraron valores de Ecopetrol para ayudar en la investigación.

La respuesta de Ecopetrol. El gigante petrolero dice no haber sido notificado de ninguna investigación en curso en los Estados Unidos y añade que la investigación de la SIC fue publicada como información relevante el 10 de mayo.

ETIQUETADO: Ecopetrol

Buscar ...

LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA

- Duerma informado con las movidas del 29 de mayo**
Hace 3 horas
- Nuevo bloqueo de mineros contra minera china en Buriticá, Antioquia**
Hace 3 horas
- Cámara archiva proyecto que beneficiaba a malla empresarial de Euclides**
Hace 4 horas
- Con demandas y ruidos de presión avanza el Plan de Desarrollo de Galán**
Hace 4 horas
- Detrimento por más de \$11 mil millones en Emcali, según Contraloría**
Hace 4 horas
- Caso Gestión de Riesgo: MinInterior denunciará penalmente a Olmedo López**
Hace 5 horas

EN VIVO



MinEducación insiste: la rectoría de la Nacional sigue vacante

Hace 5 horas



Olmedo López no fue a declarar a la Corte Suprema

Hace 8 horas



Almuerce con estas movidas de la mañana del 29 de mayo de 2024

Hace 9 horas



Lista la ponencia de la pensional para último debate: ya fue radicada

Hace 9 horas

La Silla Vacía.



Sobre La Silla Vacía

- Quiénes Somos
- Nuestros servicios
- Preguntas frecuentes
- Política de privacidad

Secciones

- Historias
- En Vivo
- Detector de Mentiras
- Quién es quién

- Red de Expertos
- Silla Académica
- Opinión
- Podcasts

Hágase Super Amigo.

Seleccione su plan y apoye el periodismo independiente.

QUIERO UNIRME